

# News letter



Landeshauptstadt  
München  
Referat für  
Bildung und Sport

Fachschule für Bautechnik  
Meisterschule für das  
Bauhandwerk



## BAU 2023

### #Die BAU 2023

17.-22. April · München

Baummesse! ...Dieses Jahr war es wieder soweit: die BAU, Weltleitmesse für Architektur, Materialien und Systeme konnte wieder auf dem Münchner Messegelände stattfinden. Qualitativ wie quantitativ setzte die BAU Maßstäbe: über 2.000 Aussteller aus 45 Ländern und 250.000 Fachbesucher aus aller Welt sorgten für geschäftiges Treiben auf 200.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche in 19 Messehallen ... und, unser Messestand gleich nach den Drehkreuzen in der Eingangshalle West, nicht zu übersehen! Wir präsentierten uns mit einer filigranen, gesteckten Holzkonstruktion, die in einem längeren Prozess in einem Projekt gemeinsam mit Studenten der TU München und unseren Schülerinnen und Schülern entwickelt wurde.

So besuchten uns viele Ehemalige auf unserem Stand, erzählten von ihrem beruflichen Werdegang und nahmen an unserer Aktion „Wanted“ teil. Sie wurden dabei gleich eines Steckbriefes, mit Foto und kurzem Text, abgebildet. Im Laufe der Messewoche füllte sich die Holzkonstruktion mit diesen „Steckbriefen“ wie ein Netzwerk, als Abbild einer vielfältigen, langjährigen und erfolgreichen Schulgeschichte. Bilder auf der Homepage: [hier klicken](#)

*Katharina Funk*



Klicken Sie gerne auf die Symbole!





## #Lehmmauerwerkstag in Theorie und Praxis!

Für alle angehenden Maurermeister der 1.Klassen ist es uns dieses Jahr am 4.Mai 2023 endlich gelungen, in Zusammenarbeit mit Prof. Dr.-Ing. Wolfram Jäger (ehemals TU Dresden) und der Firma **GiMA** (Tonprodukte aller Art aus Marklkofen) einen Theorie- und Praxistag in unseren Praxishallen in Neuaubing durchzuführen. Ungebrannte Lehmziegel als modernes, tragendes Mauerwerk – ein nachhaltiges Zukunftsthema, das den ganzen Tag lang für Kurzweiligkeit, Diskussionen, etc. sorgte! Wir sind unseren Partnern höchst dankbar, dass wir diesen Tag anbieten konnten und freuen uns schon auf eine Wiederholung! Viele weitere Bilder finden Sie in unserer Rubrik **Schulleben**



## #Pfingstferien? Fortbildung!

Ferien?! Nicht nur: Angehende Bautechniker\*innen aus der BT1B waren gemeinsam mit German Röhmer auch in den Pfingstferien freiwillig fleißig in der Weiterbildung! Vier tolle Tage Workshop in Theorie und Praxis bei der Firma Velux in Sonneborn/Thüringen liegen hinter Ihnen! Inhaltlich ging es u.a. um Lichtflächenplanung, optimale Fensterfunktion, Verglasung und Bauphysik. Wir bedanken uns herzlichst für die langjährige Kooperation mit der Firma **Velux** ! **Hier mehr Bilder!**





# News letter



Landeshauptstadt  
München  
**Referat für  
Bildung und Sport**

Fachschule für Bautechnik  
Meisterschule für das  
Bauhandwerk

## #Generalsanierung

Die Generalsanierung der Gebäudeteile E und F unseres Beruflichen Schulzentrums und somit auch der Praxishallen der Fachschule für Bautechnik läuft auch 2023 in vollen Zügen. Mittlerweile durften allerdings endlich (!) sowohl Teile des Kollegiums als auch teilweise Klassen im Rahmen von Baustellenführungen durch die Firma ZechBau die Fortschritte begutachten! Planmäßig wollen wir im September 2025 wieder zu 100% die komplette Schulfamilie an der Luisenstraße vereint sehen!



## #Prüfungen #Fachexkursionen #Sommerpause!

Nach gefühlt unendlich vielen Meister-/Technikerprüfungen und deren Korrekturen bzw. Abnahme der praktischen Meisterprüfungen befinden sich Großteile unserer Klassen aktuell auf Fachexkursionen an verschiedensten Orten in Europa! Außerdem werden (Abschluss)zeugnisse und die Abschlussfeiern vorbereitet – und das alles bei hochsommerlichen Temperaturen, weshalb wir uns die Sommerpause redlichst verdient haben! Unseren Leserinnen und Lesern wünschen wir ebenfalls einen schönen Sommer und wir melden uns wieder nach Schuljahresanfang 2023/24!



München, 25. Juli 2023

Robert Predasch, OStD  
Schulleiter

Jürgen Schultheiß, StD  
Stellvertretender Schulleiter